

Cette année, pas moins de **neuf événements liés à l'escalade** ont rythmé l'année sportive des élèves du collège Nadaud ! Entre **entraînements, compétitions, sortie en salle de bloc et découverte de la falaise**, retour sur une saison riche en émotions, en efforts... et en succès !



Mur du collège où les petits grimpeurs deviennent de grands grimpeurs

- **Des compétitions sous le signe de la performance et de l'engagement:**

Les grimpeurs du collège ont participé à **quatre rencontres inter-établissements**, dont une où ils ont troqué leur baudrier pour la casquette de juge. Une belle manière de découvrir une autre facette de ce sport !



Journée 2 à Nadaud avec nos grimpeurs dans la peau de juge de voie

Pour les meilleurs d'entre eux, l'aventure a continué avec deux étapes supplémentaires :

- **La finale interdistrict à Lesquin,**
- **La finale départementale à Ronchin.**

Sur l'ensemble des compétitions, nos élèves se sont **distingués par leurs résultats** : de nombreux podiums, des premières places dans plusieurs catégories d'âge, et au final **huit grimpeurs qualifiés pour les phases finales**. Parmi eux, **deux élèves ont accédé à la dernière étape départementale**, preuve de leur engagement et de leur progression.



*Finale district à Lesquin
Firdaws, Nolann, Sarah, Maryam, Chloé L, Donna, Kiara et
Océane et Gabin en juge*

*Finale départementale à Ronchin
Kiara, Nolann et Océane en juge*

En tout, ce sont **23 élèves** qui ont participé au moins une fois à une compétition d'escalade cette année. Un grand bravo également à **Océane et Gabin**, qui se sont **investis avec sérieux dans le rôle de juge**, à plusieurs reprises. Merci à vous deux !



Gabin et Océane en plein action

- **Des sorties pour découvrir de nouveaux horizons:**

L'escalade à Nadaud, ce n'est pas que la compétition. Cette année, 19 élèves ont pu profiter d'une sortie dans une salle privée de bloc, l'occasion de découvrir un autre style de grimpe dans une ambiance conviviale, le temps d'un mercredi après-midi.



Sortie bloc à Bon Spot avec les 5 enseignants d'EPS

Mais ce n'est pas tout: grâce à l'UNSS, six élèves ont eu la chance de grimper en falaise à Saint-Maximin, accompagnés par M. Mortier. Une expérience unique en extérieur qui a marqué les esprits !



Un immense merci à Kiara, Nolann, Océane, Chloé L., Gabin, Chloé G., Eliséo, Emma, Liana, Donna, Zelda, Sarah, Maryam, Célicia, Firdaws, Margot, Luna, Louanna, Léna, Loujayn, Alyx, Alexia et Annouck pour votre enthousiasme, votre régularité et votre esprit d'équipe tout au long de l'année.



Une partie de nos grimpeurs à Leers

Bravo à toutes et tous pour cette belle saison ! On se donne rendez-vous l'an prochain pour de nouvelles aventures verticales ! **N'hésitez pas à faire un tour sur l'Instagram de l'Association Sportive du collège pour retrouver encore plus de photos et tous les résultats @asnadaud59 !**